
議 会 運 営 委 員 会 協 議 結 果  

                                       日時：平成２３年 ９月２６日（月） 

                                                          開会：午前 10 時 00 分 

                               閉会：午前 10 時 45 分 

                             場所：議会会議室   

 

 

１．委員会審査結果について 

    別紙決算認定議案委員会審査結果表のとおり。 

    討論の通告 2名、 

順番 1 松本議員反対討論（認定 1 号中、一般会計、国保・後期高齢者医療 特別会計） 

順番 2  中川議員反対討論（認定 1 号中、中退金 特別会計） 

【至誠クラブ】中退金の反対討論の通告について、建設産業委員会の審査結果は全会一致で認定され 

ている。一般会計から中退金会計への繰出し(補助金)があるがそのリンクはどうか。 

≪休憩≫ 

【委員長】討論と審査結果との不整合は議長が常任委員長と面談する時に伝えていただくとする。 

了承(全会一致) 

 

 

 

２．陳情について 

（１）定数改善計画の早期実施と義務教育費国庫負担制度拡充を求める陳情  

【創 政 会】採択。予算確保は難しいと考えられるが内容は良い。 

【日本共産党】採択。 

【志民ネット】採択。 

【公 明 党】採択。 

【至誠クラブ】採択。 

採択(全会一致)。意見書を提出する。 

 

 

（２）議場に国旗掲揚を求める陳情  

【創 政 会】採択。 

【日本共産党】不採択。国旗をつくる経過の制度説明、日の丸が背負っている歴史的な経過等々 

からみた時、議場に掲げるのはどうか疑念がある。 

【志民ネット】不採択。趣旨については賛成しているが形から入るような気がしている。議場に 

掲げることについては新庁舎建設のこともあり何もせずすぐに付けれれば良いが 

必要、不必要の考え方からすると不採択である。 

【公 明 党】採択。1999年に国家法が制定され正式に国旗として認められている。このような 

経緯があり様々な考え方はあるが採択とする。 

【至誠クラブ】採択。議場に掲げるからどうこうと言うことではないが、日の丸は日本の象徴と 

       考える。 

不採択。意見の一致をみず。 

 

 

 



 

（３）国の私学助成の拡充に関する意見書の提出を求める陳情   

陳情番号 送 付 委 員 会 審 査 結 果 

１３ 文教厚生委員会 採択(全会一致) 

【委員長】意見書を提出する。 

了承(全会一致) 

 

 

（４）愛知県の私学助成の拡充に関する意見書の提出を求める陳情  

陳情番号 送 付 委 員 会 審 査 結 果 

１４ 文教厚生委員会 採択(全会一致) 

【委員長】意見書を提出する。 

了承(全会一致) 

 

 

 

３．議会報告会について 

   日  時  ：  １０月１５日（土） 午後６時３０分～午後８時３０分 

   場  所  ：  半田市役所 議場 

   【委員長】別添チラシをもとに開催内容について、分野を分けるなど解りやすく修正し市民に周知 

        する。各議員も地域での周知をお願いしたい。その他ＰＲ方法は、区長さんへのご案内、 

ＣＡＣ文字放送など前回と同様とする。 

         了承 

 

 

４．行政視察について 

月  日  ：  １０月１３日（木） ～ １４日（金）  

視 察 先  ： 神奈川県茅ケ崎市、東京都多摩市・調布市 

   調査事項  ： 「議会運営、予算審査・決算審査について」 

   【委員長】日程等別添資料のとおり。調査事項に関する質疑等があれば事前に事務局まで提出する。 

【至誠クラブ】茅ケ崎市、多摩市、調布市が調査事項に関し今何をやっているのか共通認識の 

ための資料がほしい。 

【委員長】題目等になると思うが情報として資料を用意する。 

         了承 

 

 

５．その他 

（１）次回定例会について 

     １２月６日（火）～ １２月１６日（金） 

議会運営委員会 １１月２９日（火） 午前１０時００分 

全員協議会     １１月２９日（火） 午後 １時３０分 

   【委員長】別紙案のとおり。一般質問通告締切・ヒアリング期限は９月定例会に合わせた。視察後 

に開催する議会運営委員会で協議する。 

了承 



 

（２）共同募金について 

     【事務局長】本日、議員交換箱に募金協力依頼文書「ご協力くださいバッジ募金」を入れる。 

バッジ１個につき寄付金額 1,000 円以上のご協力ください。領収書用意あり。 

了承 

 

 

（３）その他 

【事務局】①本会議の発言訂正の申し出について 

9/28 本会議開会直後に病院事務局長より発言(答弁)訂正の申し出あり。 

議長許可とする。 

了承 

 

②クールビズ対応について 

当局のクールビズ期間は 10 月末まで対応するとのこと。 

【議 長】議会のクールビズ対応については、10 月 1 日の市制記念式典は上着ネクタイ着用、 

15 日の議会報告会は上着着用、視察等対外的なことは委員長判断としたい。 

【委員長】概ねの方向性として庁内会議等は全てクールビズ、対外的には秋が深まってくる 

ため上着ネクタイ着用など現場判断で長が決める。  

           了承  

 

 

【副議長】２市３町のソフトボール大会について 

半田市２０名、武豊町１１名の予定、南知多町８名と美浜町４名合計１２名で合同 

チームとして参加されます。常滑市は現在調整中とのことでした。 

半田市の代表として渡辺議員を任命しました。今後は半田市と常滑市で協議し進め 

ていくことになります。当日は早い方で１２時集合、１３時に開会式その後試合開 

始となります。 

了承  


